



## Drei mal Silber in Leverkusen geholt



Ann-Sophie Stemplin, Mirella Golland und David Metzger (von links).

Foto: LARISSA GOLLAND.

**Leverkusen/Brühl (mm).** Brühler Judoka erkämpften sich beim internationalen Bayer-Cup in Leverkusen drei Silbermedaille in ihren Gewichtsklassen: Maximilian Lorbach in der U17 bis 50kg, Mirella Golland in der U17w bis 63kg und Ann-Sophie Stemplin in der weiblichen Jugend U20 bis 70kg.

Dabei mussten sich die jungen Sportler neben den deutschen Athleten gegen viele Gäste aus Holland und Belgien durchset-

zen.

Am zweiten Tag des internationalen Bayer-Cups konnten sich in der Jugend U14 lediglich die beiden jüngsten aus Brühl eine Medaille erkämpfen: Florian Hombach kam mit seinen gerade mal 26kg in der Klasse bis 31kg auf einen tollen dritten Platz. Emilia Imbriani holte bis 36kg bei den Mädchen ebenfalls Bronze. Mathea Ling verpasst mit einem 5. Platz knapp das Podium bis 48kg.

Foto: Larissa Golland